



Salvador González toma posesión como decano del ICAMÁLAGA: “vamos a recuperar el diálogo con todos los operadores jurídicos”

- Tras el [éxito cosechado](#) en los comicios del 28 de octubre y convertirse así en el próximo decano del Colegio de Abogados de Málaga, Salvador González Martín tomó posesión de su cargo el pasado viernes 13 de noviembre en el Palacio de Ferias y Congresos (Fycma) de Málaga.

Presidido el acto por **Victoria Ortega**, actual presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, y tras un discurso de apertura en el que subrayó la importancia de las instituciones como garantes de nuestros derechos, destacó el **apoyo “abrumador” que ha logrado el equipo liderado por Salvador González** y aseveró que en estos tiempos que se avecinan es más necesario que nunca tener capacidad de alcanzar consensos y de cultivar la reflexión, la esperanza y la estabilidad: “Tenéis sin duda **experiencia, sensibilidad, talento y compromiso**, y por ello haréis una magnífica labor”.

"Esta institución, con 244 años de historia y enfilando ya su primer cuarto de milenio, no sería lo que es hoy sin el trabajo y la dedica ...